

BILLARD

Colours-Abstieg aus der Oberliga steht fest

(RP) Wegen Siegen der Konkurrenz aus Kohlscheid und Erkelenz reichte den Colours ein Remis aus den Spielen gegen Köln-Süd und Mettmann nicht, um weiterhin eine Chance auf den Klassenverbleib in der Oberliga zu haben. Gegen Köln-Süd hatten die Colours am ersten Spieltag zum zweiten Mal in Folge ein 0-8 kassiert. Tags darauf zeigten die Düsseldorfer dann eine bessere Leistung und sicherten sich immerhin einen Punkt. Zuletzt spielten sie in der Saison 2004/05 nicht in der Oberliga. Damals gelang der sofortige Wiederaufstieg.